



Venezuela y Brasil reafirman lazos de amistad y respeto mutuo

Description

(Paramaribo) Venezuela y Brasil reafirmaron hoy aquí los lazos de amistad y respeto mutuo por la soberanía de sus pueblos.

Así lo anunció el canciller venezolano, Yván Gil, en Telegram tras un encuentro con su homólogo del gigante sudamericano, Mauro Vieira.

Los altos diplomáticos se encontraron en la capital surinamesa en el contexto de la XV Reunión de Ministros de Relaciones Exteriores de la Organización del Tratado de Cooperación Amazónica.

“Hemos tenido el placer de llevar a cabo una cordial reunión con el canciller de Brasil, Mauro Vieira”, indicó.

Gil subrayó que este encuentro “nos ha permitido reafirmar nuestros lazos de amistad y el respeto mutuo por la soberanía de nuestros pueblos”.

El ministro venezolano del Exterior señaló en otro mensaje que participa en ese encuentro en representación del presidente Nicolás Maduro.

Valoró que esta cita es fundamental para abordar la cooperación regional en pro de la conservación y el desarrollo sostenible de la Amazonía, un recurso vital para la humanidad.

“Venezuela presenta en esta ocasión la sexta T del Plan de la Patria: la transformación ecológica”, puntualizó.

Apuntó que este principio “nos impulsa a reorganizar la producción y el consumo capitalista, con el objetivo de enfrentar de manera efectiva la crisis climática que nos afecta a todos y todas”.

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2025